

Nouvelles de l'île aux oiseaux et de la nature



Une plateforme à sternes est née à Préverenges

Grâce à la générosité de Mme Christiane Bauer-Lasserre, ainsi qu'à la Fondation Ellis Elliot et la Fondation Phragmites, Le COL a fait construire une plateforme pour la nidification de la Sterne pierregarin (*Sterna hirundo*) à proximité de l'île aux oiseaux de Préverenges.

Dans la zone d'eau calme située entre l'île et le rivage dans la partie ouest de l'île, une plateforme de 6 x 6 m permet d'accueillir une colonie de Sterne pierregarin. Cette espèce ne peut plus se reproduire que dans de tels sites artificiels, les sites naturels (bancs de sable se créant naturellement à l'embouchure des rivières, deltas naturels) n'existant plus en Suisse. Ces plateformes sont très appréciées des sternes, qui les colonisent rapidement.

La plateforme a été construite au début de l'année 2015 par l'entreprise Rampini SA, la réception du chan-

tier ayant eu lieu le 11 février 2015. Au printemps et en été 2015, les offrandes de couples de Sternes pierregarins ont eu lieu mais pas de nidification. Nous espérons l'installation d'une colonie de sternes au printemps 2016. Cet aménagement complète ainsi avantageusement le dispositif de l'île aux oiseaux que nous avons fait construire en 2001-02, jusqu'à présent surtout conçue pour l'escale des limicoles migrateurs.

Lionel Maumary
avec la collaboration de
Jean Oberhaensli, St-Sulpice

